



読書の秋

北小では、10月3日（水）～16日（火）に校内読書旬間を設けていろいろな取組をしました。そのいくつかをご紹介します。



福嶋さんの紙芝居



お話に聞き入る3～5年生



おひさまの会の皆様

「よっぱタイム」は読み聞かせをしていただく時間です。「きたっこ元気会」の福嶋さん、土肥さんや山江おひさまの会の皆さんから楽しいお話を聞かせていただきました。

10日（水）に、1年生は国語で学習した「くじらぐも」の音読発表会を開きました。2年生や「きたっこ元気会」の皆さんのがお客様にはりきって音読をしました。1年生はうれしくてたまりません。みんなニコニコ笑顔になりました。



1年生は大喜び!!



聞いてくれてありがとうございます



紙芝居をする羽花・世奈さん

12日（金）のやませみ集会で、給食・図書委員会の羽花さんと世奈さんが「三びきのこぶた」の紙芝居をしてくれました。拍子木も使って上手でした。

また、旬間にたくさん本を読んだ晏朱さん(41冊)、芽衣さん(38冊)、凛音さん(37冊)を表彰しました。10月末現在の貸出冊数は児童一人当たり124冊です。一番多い紫音さんが212冊、千裕さん182冊、拓海くん178冊です。いっぱい読んでかしこくなりましょう。



多読賞の3人

学力強化の秋



1年生4人、先生も4人

←月2回のチャレンジタイムは学力充実の時間です。1年生4人に先生4人が付いて個別指導をしました。学力アップ!!
→5年生が郡市科学展で金賞を受賞しました。研究題は「色いろあるね！Part II」です。



大園先生と5年児童



ニコチンの害の実験

4日(木)に、5年生で薬物乱用防止教室を開きました。講師は中原正裕薬剤師です。たばこに含まれるニコチンやシンナーが及ぼす薬害のこわさについて勉強しました。「ダメ。ゼッタイ。」です。

家庭学習を特に頑張った児童を表彰しました。10月は1年未来さん、2年拓海さん、3・4年世奈さん、5年華さんでした。

10月月間 自学MVP



学習の秋



水質検査をする董子さん



みんなでお弁当

19日(金)に、四浦阿蘇神社秋季例大祭に行きました。5年生は神事に参加し、地域の氏神様を祭る由緒を勉強しました。境内で全員合唱を披露し地域の方に喜んでいただきました。神職様からの餅投げや総代様からお菓子をいただき、子供たちは大喜びでした。



楽しい探検でした

←この日、1・2年生は生活科探検で初神・上四浦方面に行きました。秋の自然を観察したり、溝口製茶様や慈法院様などにお邪魔したりして、地域のことをいっぱい知りました。



→31日(水)に、3・4年生は社会科見学で深水駐在所やサンロード鬼木店に行きました。警察官の仕事や道具、小売店の仕事や売り場の様子などを見学しました。子供たちは初めて知ることばかりで勉強になりました。前崎巡査様には、不審者の避難訓練でもお世話になりました。



13日(土)に、5年生が熊本県人権子ども集会に参加しました。これからもいじめのない、みんなの人権が大切にされる北小であるようにしていきたいと思いました。



5年生は学校のいろいろな場面でがんばってくれています。忙しいですが、北小のよきリーダーです。